

# **Dossier de prensa**

**1 octubre – 6 octubre**



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de  
Cuenca**



## **Oferta de empleo. Licenciado/a en Medicina**

El centro de reconocimientos médico y psicotécnico 'PsicoMed', precisa incorporar a su plantilla, de forma permanente, un facultativo médico/a (Grado/Licenciatura) para la realización de las evaluaciones de aptitudes psicofísicas. Ideal Estudiantes MIR y para compaginar con otros empleos. No se precisa experiencia. Puesto de carácter fijo y estable, con un contrato a tiempo parcial de 24 horas semanales. Prestación de servicios sin exclusividad y con disponibilidad inmediata.

Fuente: <https://comcuenca.org/licenciado-a-en-medicina/>

## **I Curso de Semergen en patología respiratoria**

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMergen), organiza esta primera formación sobre patología respiratoria y su manejo integral en Atención Primaria. Tendrá lugar el próximo 26 de octubre en el salón de actos del Colegio de Médicos de Cuenca en horario de 18:00 a 20:00 horas. Imprescindible inscripción en [secretaria@comcuenca.org](mailto:secretaria@comcuenca.org).

Fuente: <https://comcuenca.org/i-curso-de-semergen-en-patologia-respiratoria/>

## **IV Jornadas Castellano Manchegas de Cuidados Paliativos**

La Asociación Castellano-manchega de Cuidados Paliativos (ASCAMPAL) organiza estas IV jornadas, que se celebrarán en Guadalajara los días 17 y 18 de noviembre de 2023. Bajo el título «*Cuidados paliativos integrados en la práctica clínica diaria*» se pretende que estas jornadas sean punto de encuentro entre todos aquellos profesionales que en su práctica clínica diaria tratan pacientes con necesidades de cuidados paliativos. Se busca compartir momentos entre los que quieren saber cómo abordarlos mejor, poniendo al paciente en el centro de su atención, intentando que ejerza su autonomía de la mejor manera posible, asesorándole con la experiencia médica y los mejores conocimientos científicos y, sobre todo, haciéndole sentir que nunca va a encontrarse abandonado pese a que la evolución de la enfermedad sea desfavorable. Las IV jornadas de Cuidados Paliativos vienen cargadas de planificación anticipada de cuidados, la principal herramienta que tienen los profesionales para anticiparse a las agudizaciones, evitar el encarnizamiento terapéutico, y establecer un vínculo estrecho con el paciente y sus familiares. Se abordarán también nuevos proyectos de cuidado impulsados por fundaciones, y cómo integrar la temática de la muerte en distintos entornos.

Fuente: <https://comcuenca.org/iv-jornadas-castellano-manchegas-de-cuidados-paliativos/>

## **27ª jornadas SEMG-CLM de Atención Primaria**

La Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia de Castilla-La Mancha (SEMG), organiza estas jornadas que tendrán lugar los próximos 16, 17 y 18 de noviembre de 2023 en el Parador Nacional de Turismo de Cuenca.

Las jornadas contarán con talleres prácticos sobre ECG de urgencia y radiología de tórax de urgencia. También se impartirán diversas ponencias que albergarán variadas temáticas, como la terapia oral en la infección por SARS-CoV2, la prevención del embarazo no deseado, rompiendo mitos en EPOC, novedades de la insuficiencia cardíaca, dolor crónico no oncológico y funcionalidad, protección cardio-renal en diabetes o prevención del ICTUS en Castilla-La Mancha.

Fuente: <https://comcuenca.org/27a-jornadas-semg-clm-de-atencion-primaria/>

## **Sanidad anuncia una inversión de casi 50 millones de euros para las 677 nuevas plazas de medicina**

Los fondos se destinan principalmente a costear inversiones relacionadas con la infraestructura y el equipamiento de facultades. Sanidad ha anunciado una inversión de 49,9 millones de euros destinada a la creación de 677 nuevas plazas de medicina para el curso 2023-2024. Esta cifra representa un aumento significativo del 15% en comparación con el año anterior. Tiene como objetivo principal abordar el creciente déficit de profesionales de la salud en el país en los próximos años.

Fuente: <https://isanidad.com/261039/sanidad-anuncia-una-inversion-de-casi-50-millones-de-euros-para-las-677-nuevas-plazas-de-medicina/>

## **Murcia será el epicentro del debate sanitario europeo a finales de este mes**

La Región de Murcia será la sede, los días 26, 27 y 28 de octubre de este año, de una jornada sanitaria europea en la que se abordarán los retos actuales para trabajar y construir una Sanidad de futuro; y las asambleas de médicos jóvenes de Europa (EJD, European Junior Doctors), y de los especialistas en Medicina Familiar y Comunitaria de Atención Primaria (UEMO, European Union of General Practitioners), coincidiendo con la presidencia rotatoria española de la Unión Europea.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/murcia-sera-el-epicentro-del-debate-sanitario-europeo-a-finales-de-este-mes/>

## Un llamamiento a los médicos para iniciar un registro de pacientes de Covid persistente

La Red Española de Investigación en Covid persistente lanza una campaña para que los médicos diagnostiquen y aporten información sobre los pacientes afectados y lanza una hoja de ruta sobre las necesidades no cubiertas de esta nueva enfermedad. La Reicop teme que el Covid persistente “caiga en el olvido” y pide colaboración a los médicos para que incluyan la patología en la historia clínica de los pacientes afectados.

Fuente: <https://isanidad.com/261126/identificame-codificame-visibilizame-llamamiento-medicos-iniciar-registro-pacientes-covid-persistente/>

## Oferta de empleo. Médico valorador

La empresa de servicios líder en valoración del daño corporal, precisa:  
Ampliar su red de peritos médicos en Cuenca, para efectuar visitas a lesionado por accidentes de tráfico, responsabilidad Civil, asegurados con pólizas de accidentes. Las visitas pueden efectuarse en consulta o en domicilio. Los requisitos son tener experiencia en V.D.C. (o disponer de Máster en VDC), vehículo propio, disponibilidad para asistencias a juicios y no exclusividad.

Fuente: <https://comcuenca.org/medico-a-valorador/>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Dale de alta como Socio Protector. Solicita más información en [www.socioprotectores.es](http://www.socioprotectores.es)

Dr. María José Santiago Escano  
Especialista en Pediatría  
Nº de colegiada: 28460158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC  
Médicos que protegemos a médicos

OMC

# Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



## CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social  
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN  
MÉDICA COLEGIAL  
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA  
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

# MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN  
MÉDICA COLEGIAL  
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL  
DE COLEGIOS OFICIALES  
DE MÉDICOS



# Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



**PAIME**  
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo  
**651 555 206 - CONFIDENCIAL**

**sescam**   
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca